

Die Mächte der Finsternis

Von kidkaito

Prolog:

Es war ein kalter Wintertag als es passierte, das bösertige Digimon „Daemon“ kam in die reale Welt um sich der Saat der Finsternis zu bemächtigen, die er damals im Körper von Ken versteckte.

Doch waren es die Digiritter der zweiten Generation, die sich ihm in den Weg stellten. Nach einem Langen Kampf, konnte sie Daemon zwar nicht vernichten, aber dennoch schickten sie ihn zum Meer Dragomon´s.

Und Daemon´s letzten Worte waren: „Das wird euch nichts bringen, ich komme wieder HAHHAHAHAHA!!!“

Und so verschwand er in der anderen Welt